

## 留学報告書8月

8月15日夜10時頃に成田空港からもう1人のノルウェー派遣と出発し、ヘルシンキを経由して、朝8時にオスロ空港へ着きました。その後、他の国留学生と合流して2泊3日のオリエンテーションをしました。オリエンでは留学の目標や心構えをみんなです話しました。オリエンを行った場所の日没が夜の11時半から12時だったためみんなビーチに行きましたが、寒すぎたためずっとバレーをしてました。

オリエンが終わったあと空港でHF(ホストファミリー)と会い一緒にジブリを見たり家の周辺を案内してくれたりしました。

すぐ次の日から学校が始まりました。最初の1週間は特別でみんなですショートムービーを作ったり、上級生たちとのアクティビティをした後別のコンサートホール作ったショートムービーやダンス、服飾学科のランウェイなどを見ました。



8/28-AFS の支部交流があり、ピザを食べながらお互いの近況を話したり他の留学生の HF など皆でアクティビティをしました。

8/31-Cabin に着きホストファザーと山にハイキングに行きました。池が多く空気がとても綺麗で癒されました。

出発前に色々ありどうなる事かと思ってましたがノルウェーに来て約 2 週間、英語もノルウェー語も全く上手く話せない私に皆とても優しく接してくれるのでとても楽しく過ごせています。同い年のホストシスターが 8/22 に同じ AFS で大阪に行ってしまったので寂しいですが、私が日本に帰る前にノルウェーに帰ってくる予定らしいのでまた会えるのが楽しみです。